

### Au banc des accusés : les agents de la ville !

Les agents de la ville se donnent beaucoup de mal pour mener à bien les missions qui leur sont confiées. Alors Merci et Bravo à eux pour les défis relevés en direction des administrés.

Pour exemple, le Trophée zéro phyto remporté par la ville, récompensant ce travail qui a été mené avec passion par les services et l'équipe municipale. Ils ont fait preuve de pugnacité, malgré les critiques et il est de notre devoir que de dénoncer le comportement des élus de l'opposition qui se permettent de leur porter atteinte de manière publique.

« Les fonctionnaires ont droit à une protection et/ou une réparation lorsqu'ils font l'objet de menaces, d'outrages, d'injures ou de diffamation. »

Le mois dernier, le groupe de M<sup>me</sup> Sereni avait envoyé sa tribune politique avec 2 jours de retard, tribune qui n'avait pas pu être publiée (cf règlement voté par l'ensemble des groupes). C'est pourtant sans vergogne, et avec une volonté non dissimulée de nuire, que ce même groupe avait crié à la censure, allant jusqu'à diffuser sur la place publique les coordonnées de l'agent qui leur avait signifié ce retard.

M. le Maire ayant rappelé à M<sup>me</sup> Sereni ses obligations, elle était venue présenter ses excuses au service.

Quant au groupe de M. Guerin on pouvait lire dans son dernier tract que les « services avaient phagocyté la visite du Bois G. Dumont ». De tels propos posent question sur ce groupe qui revendique pourtant constamment son soutien aux agents ?!

Nous condamnons ces propos tenus dans des tribunes politiques qui mettent en doute l'intégrité des agents et les attaqueront systématiquement !

Henri de Meyrignac et l'équipe majoritaire  
"Vaux-le-Pénil, Notre Avenir, Ensemble".

### Démocratie locale à la dérive

Près de 3 mois vont s'écouler entre le conseil municipal qui s'est tenu le 16 septembre et celui prévu le 9 décembre. **Trois mois durant lesquels les conseillers municipaux n'échangeront pas sur les dossiers qui font la vie des Pénivauxois** puisque par ailleurs aucun groupe de travail ne réunit les élus des différents groupes représentés au sein de la municipalité.

**La volonté du maire Henri du Bois de Meyrignac est claire : gouverner seul à la tête de sa majorité en évitant autant que faire se peut tout débat**, y compris à l'intérieur de cette même majorité.

**Même les réunions du conseil municipal font l'objet d'un verrouillage systématique.** Toute question qui n'a pas directement trait à une délibération, bien que portant sur le même thème, est refusée par le maire. Quand aux questions diverses, Henri du Bois de Meyrignac, appliquant à la lettre le règlement intérieur du conseil municipal, a décrété que chaque groupe disposerait d'un quart d'heure – réponses de la majorité comprises - en fin de séance et, là encore, sans possibilité de débattre.

En muselant ainsi les représentants d'électeurs qui n'ont pas voté pour lui, Henri du Bois de Meyrignac s'enfoncé dans une dérive sans précédent dans l'histoire de Vaux-le-Pénil. **Dérive qui, et c'est peut-être le plus grave, ne semble pour l'heure ni émouvoir ni choquer les élus de la majorité.**

N. BEAULNES-SERENI, J-M. JUDITH,  
P. ESPRIT, L. VANSLEMBROUCK, A. MICHEL,  
S. VALENTE et D. GAVARD  
"Vaux-le-Pénil notre ville, notre vie !"  
vlp2020.nv@gmail.com / 06 36 18 05 52  
vlpnv.wordpress.com

### Transfert de la mairie aux Communs du Château : c'est à vous à décider !

Pour obtenir une majorité aux dernières municipales, M. le Maire s'était résolu, sur notre proposition, à une union pour le second tour. La force de nos 28% de suffrages au 1er tour a permis d'inscrire au programme majoritaire l'ambition de « placer le citoyen au cœur de la prise de décision locale ».

Aujourd'hui nous regrettons que cette promesse soit rompue. **M.le Maire impose sa lecture personnelle sur des projets qu'aucun programme ne prévoyait: déménagement de la Mairie, aménagement du centre-ville, résidentialisation du parc d'activités.** Il refuse le concours de notre groupe à l'action municipale et sa pleine expression au conseil municipal, préférant compter sur le soutien des amis de M. Pratola pourtant opposé à tous les acquis de Vaux-le-Pénil et sans cesse minoritaires dans les urnes.

Devant ce reniement, **notre groupe ne se résigne pas.** Nous voulons non seulement défendre le vote majoritaire de juin 2020, mais aussi rester force de proposition et d'action.

Nous mettrons en œuvre l'ambition de vous placer au cœur de la décision locale. Nous invitons tous les Pénivauxois à s'emparer de la question de l'avenir des Communs du Château, notamment les lycéens voisins. **Pour cela nous lançons dès maintenant une pétition afin d'obtenir un référendum sur le sujet. Vous pouvez la signer depuis notre site Internet et notre page Facebook.**

J.GUERIN, D.AMIOT, A.BOULET,  
A.BOUTET, I.CAKIR  
pour "Vaux-le-Pénil notre bien commun".  
+ d'infos : vauxlepenil-notrebiencommun.fr

### Transdev : salariés et usagers solidaires

Le contrat remporté par Transdev dans le cadre de l'appel d'offre pour l'exploitation du réseau Mélibus a conduit les conducteurs à un mouvement de grève. Ils dénonçaient :

- la dégradation de leur condition de travail,
- la perte de rémunération,
- l'augmentation des amplitudes horaires qui nuit à leur vie familiale,
- l'absence de formation sur les nouveaux matériels.

Trois responsables de ce conflit :

- la CAMVS qui s'en est extrait mais qui verse annuellement 2,9 millions d'euros pour notre réseau de bus,
- IDFM (Ile de France Mobilité), avec Valérie Péresse à sa tête car elle est l'autorité organisatrice,
- la direction de Transdev qui a toujours refusé le dialogue.

Les élus de notre groupe ont été présents aux côtés des grévistes et des usagers car, avec eux, ils souhaitent un service de qualité pour tous. Nous revendiquons un service maximal de transport pour les pénivauxois : augmentation du nombre de bus le dimanche, des dessertes au centre ville, au FAM (foyer d'accueil médicalisé), dans les quartiers sud, le retour de trains directs Livry /Paris.

Nous comprenons les difficultés rencontrées par les utilisateurs des bus (fatigue, stress, augmentation des frais...) pendant la grève mais n'opposons pas salariés de Transdev et usagers. C'est le crédo de ceux qui ne voient pas que ce mouvement social était l'unique solution pour que Transdev entende les revendications des grévistes.

Patricia Rouchon, Viviane Janet,  
Jean-Louis Masson  
"Vaux-le-Pénil humain,  
citoyen et solidaire",  
groupe soutenu par le PCF.